



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	8	24/02/2023	LEGISLATIVO

ADMINISTRACIÓN DE ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

Tabasco, con pocas irregularidades

La Auditoría Superior de la Federación indicó que sólo se le pidió aclarar montos menores a \$100 mil

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
e.sanchez@glmm.com.mx

En el reciente informe que dio a conocer la Auditoría Superior de la Federación sobre la revisión de la Cuenta Pública 2021, destacaron entre otras entidades con el menor número de observaciones o irregularidades, de cero a menos de 100 mil pesos, la de Tabasco cuando todavía era gobernador Adán Augusto López, actual secretario de Gobernación.

Las otras entidades con menores irregularidades fueron Baja California Sur, Guanajuato y Yucatán.

Adán Augusto López se mantuvo al frente del gobierno de Tabasco del 1 de enero de 2019 hasta el 25 de agosto de 2021, cuando se retiró para incorporarse al gabinete del presidente Andrés Manuel López Obrador.

De acuerdo con las auditorías realizadas a los 32 estados, respecto al Índice de

Desempeño del Gasto Federalizado, algunos de ellos tuvieron observaciones hasta por 13 mil 737 millones de pesos, mientras que de Tabasco se le pidió aclarar montos menores a 100 mil pesos.

La ASF señaló que, en cuanto a las Aportaciones para el Fortalecimiento de las entidades, Tabasco fue uno de los diez estados que no tuvieron que aclarar ningún monto, lo que destaca el buen uso de recursos de las participaciones federales.

En la tercera entrega de la revisión de la Cuenta Pública de 2021, la ASF observó casi 62 mil millones de pesos por aclarar, de los cuales 61% (52 mil 211 millones de pesos) corresponde al gasto federalizado, es decir, recursos que el gobierno federal entregó a estados y municipios.

Al entregar el informe de la revisión, el titular de la Auditoría Superior de la Federación, David Colmenares, pidió a las entidades

federativas y municipales sumar esfuerzos para lograr una mejor y mayor recaudación fiscal propia y asumir mayores compromisos en cuanto a las medidas de austeridad en el gobierno.

De acuerdo con el documento recibido el lunes por la Comisión de Vigilancia y Auditoría de la Cámara de Diputados, las entidades con mayores observaciones son Michoacán, con 13 mil 737 millones de pesos; Durango, con ocho mil 172 millones;

Coahuila, con tres mil 261 millones de pesos, y Puebla, con tres mil 244 millones de pesos. En tanto, Veracruz tiene un monto observado de dos mil 696.8 millones de pesos, de los cuales mil

438.8 millones pertenecen al gasto federalizado y 212.2 millones de pesos al programable. En contraste, los estados con menos recursos por aclarar son Baja California Sur, Guanajuato, Tabasco y Yucatán, con montos de menos de 100 mil pesos.

